



UNIVERSITAS GADJAH MADA

Bulaksumur, Yogyakarta 55281 Telp. +62 274 588688, +62 274 562011 Fax. +62 274 565223
<http://ugm.ac.id>, E-mail: setr@ugm.ac.id

Nomor : 5275/UN1/DSDM/DA/KP.03.00/2022

25 April 2022

Lamp : 1 (satu) set

Hal : Bantuan Studi Lanjut bagi Tenaga Kependidikan

Yth. Pimpinan Unit Kerja
di lingkungan Universitas Gadjah Mada
Yogyakarta

Sebagai salah satu upaya mendukung peningkatan kualitas sumber daya manusia, Universitas membuka kesempatan untuk memperoleh bantuan dana studi lanjut bagi tenaga kependidikan tetap (PNS dan Non PNS) di lingkungan Universitas Gadjah Mada, khususnya bagi tenaga kependidikan yang mempunyai tugas pokok dengan keahlian tertentu (ketentuan terlampir)

Pada Tahun 2022, UGM menyediakan anggaran bantuan studi lanjut bagi tenaga kependidikan sebanyak 9 orang dengan rincian sebagai berikut:

1. Berijazah Sarjana/ sederajat ke jenjang Master (S-2) sebanyak 3 orang
2. Berijazah Diploma III/ sederajat ke jenjang Sarjana (S-1) sebanyak 3 orang
3. Berijazah SLTA/ sederajat ke jenjang Sarjana (S-1) sebanyak 3 orang

Studi lanjut diutamakan dilaksanakan di UGM untuk jenjang Master (S-2) dengan program studi yang dipilih harus relevan dan mendukung pelaksanaan tugas dan kebutuhan organisasi. Apabila program studi yang dituju tidak ada di UGM, maka dapat menempuh studi lanjut di Perguruan Tinggi di luar UGM dengan pilihan program studi yang mempunyai Akreditasi "A".

Adapun persyaratan khusus, umum, dan bidang jabfung terlampir. Pendaftaran dilakukan melalui laman ugm.id/bantuanstudi paling lambat tanggal 19 Mei 2022.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Sumber Daya Manusia,

Dr. Ratminto, M.Pol.Admin.
NIP 196608211993111001

Tembusan
Wakil Rektor Bidang SDM dan Aset



No	Jenis Program	Syarat Umum	Syarat Khusus	Syarat Bidang Jabfung	Syarat Dokumen*)
1	Program S2 (S1 ke S2)	<ol style="list-style-type: none"> Tenaga kependidikan tetap (PNS dan Non PNS) di lingkungan Universitas Gadjah Mada Memiliki kinerja yang baik dan tidak sedang dalam proses pembinaan karena dugaan pelanggaran disiplin, atau sedang menjalani hukuman disiplin, ditunjukkan dengan surat keterangan dari pimpinan unit kerja. Jujur, bertanggung jawab, dan disiplin Berpotensi meningkatkan kemampuannya dalam pelaksanaan tugas. Telah aktif bekerja minimal 2 tahun di UGM sampai dengan 31 Mei 2022. Mampu membagi waktu antara pekerjaan dan studi sesuai prioritas. 	<ol style="list-style-type: none"> Memiliki ijazah S1/setara, dengan IPK minimal 3,00 (PTN) dan 3,25 (PTS) dengan Akreditasi minimal B. Usia maksimal 42 tahun pada tanggal 31 Mei 2022. Skor TPA Bappenas/PAPs minimal 500 dan skor AcEPT minimal 209/TOEFL minimal 450. Lulus seleksi wawancara. Ijazah Sarjana (S-1) sudah diakui secara administrasi kepegawaian 	<ol style="list-style-type: none"> Laboran Arsiparis Pustakawan Teknologi Informasi Kepegawaian Kuangan Akademik Kesehatan Perencanaan Hukum Administrasi 	<ol style="list-style-type: none"> Scan ijazah dan transkrip. Scan SK Kenaikan Pangkat terakhir. Scan SK Pengangkatan pertama dan terakhir bagi pegawai tetap. Scan Penilaian Prestasi Kerja (DP3/SKP) 2 tahun terakhir. Surat Rekomendasi dari pimpinan unit kerja bahwa diizinkan untuk melanjutkan studi. Sertifikat TPA Bappenas/PAPs yang masih berlaku. Sertifikat AcEPT/TOEFL yang masih berlaku. Data pendukung lain yang dianggap perlu.
2	Program S1 (D3 ke S1)		<ol style="list-style-type: none"> Memiliki ijazah Diploma 3 (D-3), dengan IPK minimal 3,00 (PTN) dan 3,25 (PTS) dengan Akreditasi minimal B Usia maksimal 40 tahun pada tanggal 31 Mei 2022. Skor TPA Bappenas/PAPs minimal 450, dan skor AcEPT minimal 162/TOEFL minimal 400. Lulus seleksi wawancara. Ijazah Diploma III sudah diakui secara administrasi kepegawaian 	<ol style="list-style-type: none"> Laboran Arsiparis Pustakawan Teknologi Informasi Kepegawaian Kuangan Akademik Pengurus Barang Kesehatan Administrasi 	
3	Program S1 (SLTA ke S1)		<ol style="list-style-type: none"> Memiliki ijazah SLTA/ sederajat dengan nilai rata-rata 7 dan tidak pernah tinggal kelas Usia maksimal 40 tahun pada tanggal 31 Mei 2022. Skor TPA Bappenas/PAPs minimal 450 dan skor AcEPT minimal 162/TOEFL minimal 400. Lulus seleksi wawancara. Ijazah SLTA sudah diakui secara administrasi kepegawaian 	<ol style="list-style-type: none"> Laboran Arsiparis Pustakawan Teknologi Informasi Kepegawaian Kuangan Akademik Pengurus Barang Kesehatan Administrasi 	

Keterangan:

1. Pada **Syarat Dokumen**, mohon pendaftar untuk mengecek kesesuaian dokumen sebagai berikut:

- poin no 1 s.d. 3, pengecekan melalui SIMASTER
- poin 4 pengecekan melalui HRIS
- apabila data belum update, mohon dapat mengirimkan scan dokumen terbaru ke sdm.data@ugm.ac.id, paling lambat 19 Mei 2022

2. Untuk peserta yang sedang dalam proses menunggu hasil skor Tes TPA/PAPs/AcEPT/TOEFL, hasil tes dapat disampaikan paling lambat saat undangan wawancara

